

Desde el pasado día 18, Mollet del Vallès ya cuenta con un Parque de Bomberos, uno de los servicios más esperados y deseados de la ciudad. En el Parc de la Creueta, en la carretera hacia Santa Perpètua, se encuentra el nuevo complejo donde se ha ubicado el Parque de Bomberos, la sede local de la Cruz Roja y la centralita de Radio Taxi.

MOLLET YA TIENE EL ESPERADO PARQUE DE BOMBEROS



El conseller de governació, **Xavier Pomés** y la alcaldesa de Mollet, **Montserrat Tura** se encargaron de inaugurar este nuevo complejo en el que están ubicados el nuevo Parque de Bomberos, la sede de la Cruz Roja y el centro emisor de Radio-Taxi. La alcaldesa de Mollet, **Montserrat Tura** manifestó que "hacia tiempo que esperábamos hacer esta inauguración y, por fin, se ha hecho realidad. El nuevo servicio significa un aumento del nivel de seguridad y protección a la ciudad".

Una de las características de este nuevo Parque de Bomberos ha

sido su financiación, ya que su construcción ha sido pagada por el Ayuntamiento, la Generalitat y por siete empresas -Igosá, Gec Alsthom, Industrias Químicas del Vallès, Disco Mollet, Cry Valley, BFI y Família-. Tura significó la importancia en la financiación de este nuevo Parque de Bomberos destacando el papel de los empresarios que han contribuido en pagar sus costes.

Satisfacción del señor Pomés

Por su parte, el conseller de Governació de la Generalitat de Catalunya, **Xavier Pomés**,

mostró su "satisfacción por la inauguración de este parque, el número 145 que hay en toda Catalunya". Asimismo, **Pomés** resaltó la importancia de "este nuevo servicio que está destinado a los ciudadanos y que se haya hecho con la participación de los empresarios, lo que nosotros llamamos la sociedad civil, algo tan importante en la vida de un país". Finalmente el conseller de Governació afirmó que este tipo de colaboración "se ha de mantener y potenciar con la sociedad civil".

El nuevo Parque de Bomberos ocupa una superficie de 650 me-

tros cuadrados y tiene cocheras, oficinas, dormitorios, vestuarios, cocina y comedor. La dotación de este nuevo Parque consta de un camión-bomba y otro ligero, aunque en verano se reforzará con un camión-bomba rural.

La reivindicación del Parque de Bomberos se remonta a hace bastantes años. Durante la campaña electoral de las municipales de 1987, ya se reclamó su construcción en Mollet del Vallès.

A finales de la pasada legislatura, **Josep Torrecillas** afirmó que había dejado el proyecto concluido, aunque su construcción se ha realizado durante estos

últimos cuatro años.

En este mismo complejo, situado en el Parc de la Creueta, la Cruz Roja de Mollet tiene su nueva sede. En la actualidad, esta entidad molletense cuenta con 140 componentes en su plantilla, 22 fijos y 122 voluntarios. La Cruz Roja cuenta con cinco vehículos y deja, por fin, la actual sede que ha ocupado hasta ahora, impropia para una entidad tan importante como la Cruz Roja de Mollet del Vallès.

Servicio de Radio-Taxi

Finalmente, el servicio de Radio - Taxi cuenta con un nuevo

centro emisor en el Parc de la Creueta. El servicio de Radio-Taxi cuenta, actualmente, con una flota de 23 coches, que cubre las 24 horas del día y que mantiene sus cuatro paradas: la central, situada en la avenida de la Llibertat, la de la Estación de Francia, la de la Clínica y la del Ambulatorio. En el Parc de la Creueta tendrá la nueva centralita. El teléfono de Radio-Taxi sigue siendo el 593 74 01.

Por su parte, el teléfono de la Cruz Roja es el 570 44 22 y seguirá haciendo los servicios sanitarios y sociales que hasta ahora hacía.

J. M.ª E.



EVA TOT INTIM

SU TIENDA AMIGA

En Mollet: Ramón Casas, 1 - Jaime I, 24

*Todos los complementos en ropa interior de novia
La lencería más sexi para vuestra noche de bodas*

PORQUE LOS FABRICANTES NO TENEMOS COMPETENCIA

